
38 Pièces

690 m²

Réf. 2_VPR40006249

5 360 000 €

Le Lavandou
Maison à vendre (83980)
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Spécial  investisseurs  -  à  pramousquier,  sur  +  de  3  400m2  face  à  la

mer, venez réaliser le projet de vos rêves. Avec un plu qui permet une

emprise  au  sol  de  950m2  (zone  ud)  tout  est  réalisable.  Par  contre  si

vous souhaitez un retour sur investissement immédiat, cette résidence

est composé de 22 appartements soit un coût d'achat de 243 000eur

par appartement. À seulement 550 Mètres à pieds de la mer, jamais un

projet qui Mêle vue et proximité avec la mer n'a été aussi accessible. Je

vous invite à me contacter au +33(0)750638516 ou à pour Découvrir ce

bien exceptionnel. Georgelin malecki special investors in pramousquier,

on over 3,400m2 facing the sea, bring your dream project to life. With

zoning that allows a footprint of up to 950m2 (zone ud), the possibilities

are  endless.  Alternatively,  for  immediate  return  on  investment,  this

property  consists  of  22  apartments,  making  the  purchase  cost

approximately  eur243,000  per  apartment.  Just  550  meters  from  the

sea,  never  has  a  project  combining  such  views  and  proximity  to  the

water  been  so  accessible.  Contact  me  at  +33(0)750638516  or  to

discover this exceptional opportunity. Georgelin malecki

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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